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1.  COMITES Lussemburgo ASBL 

Sede Legale, 25 rue St Ulric, L-2651 Lussemburgo 

 

Inizio riunione in presenza e online alle 19:50 del giorno 04 Luglio 2023 

A. QUORUM 

Presenti: Antonella Ciconte, Giovanni Battista, Ludovico Belli, Tiziana Furnaro, Federica 

Gaveglio, Flora Golini, Vito Leoci, Luciano Schiavini 

Amelia Conte arriva alle ore 19.56  

Presente in videoconferenza: L. Cavallaro, G. Chirico 

Assenti giustificati: Callisto Genco 

Partecipa alla riunione il Dr. Damiano Rampini, Capo della Cancelleria Consolare  

 

B. Ordine del Giorno: 

1. Approvazione del verbale dell’Assembla Ordinaria del 20.04.2023  

2. Sede Delibera su avvio negoziati con la Dante per un eventuale revisione del 

contratto 

3. Lavori di commissione: 

I Presidenti delle 4 commissioni sono invitati a esporre I lavori delle proprie 

commissioni e le attività previste per la seconda parte dell'anno 2023, in particolare: 

- Commissione tesoreria e bilancio -> prospetto di spese per chiusura bilancio 

2022, fondo cassa previsto  

- Commissione Sportello - > in caso di mancata lettera per finanziamenti integrativi 

2023, proposta di lavorare su una richiesta di integrazione del servizio Sportello nel 

bilancio preventivo ordinario 

4. Proposte attività Comites - autunno 2023 trattato al punto 3 nelle relazioni di ogni 

commissione 

5. Video sul progetto Sportello (Licia Cavallaro contatta il candidato che ha 

espresso interesse e riferisce in AG) 

6. Materiale tecnologico Comites (prestito alle associazioni che ne fanno richiesta) 

e custodia 

7. Varie ed eventuali: 
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1. Approvazione del verbale dell’Assembla Ordinaria del 20.04.2023  

Si dibatte e si votano le note di correzione del verbale richieste da L. Schiavini via email 

il 5/5/23; esito votazioni  

Nota 1: 

Favorevoli al mantenimento della frase scritta a verbale: 4 

Contrari: 4 Schiavini, Golini, Chirico, Cavallaro 

Astenuti: 2 

Nota n.2: 

tutti favorevoli al mantenimento della frase scritta a verbale 

Nota n.3: 

Favorevoli al mantenimento della fras scritta a verbale: 6 

Contro: Cavallaro, Schiavini, Golini 

Astenuti: Chirico 

Nota n. 4 :  

Favorevoli al mantenimento della fras scritta a verbale: 7  

Astenuti: Cavallaro 

Contro: Schiavini, Golini 

Approvazione del Verbale senza note: 8 favorevoli 

Contro: Golini, Schiavini  

“Golini contraria perché non è stata riportata la mia motivazione a supporto della mia 

votazione.” 

 

2. Sede Delibera su avvio negoziati con la Dante per un eventuale revisione del 

contratto  

Visto che il Comitato si riunisce spesso online e che non usa la sede le 4 serate al 

mese, come prevede il contratto di affitto, e vista anche la riduzione del 30% dei 

finanziamenti pubblici dell’anno in corso, propone di rivedere il contratto, riducendo 

l’utilizzo e di conseguenza la mensilità prevista dal contratto. 

Voto: Favorevoli all’avvio negoziazioni del comitato Esecutivo con la Dante: all’unanimità 
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3. Lavori di commissione: 

I Presidenti delle 4 commissioni sono invitati a esporre I lavori delle proprie commissioni e le 

attività previste per la seconda parte dell'anno 2023, in particolare: 

- Commissione Lingua Cultura Italiana e Istituzioni: G.Chirico Presenta le attività per i 

prossimi mesi: 

-Sondaggio per la comunità italiana all’insegnamento in lingua italiana (sezione presso scuola 

lussemburghese), la commissione sta lavorando al questionario da sottoporre ai cittadini italiani 

in Lussemburgo, dopo la finalizzazione, la versione finale sarà condivisa con il resto del 

Comitato, insieme ai dettagli di svolgimento del sondaggio stesso 

- Sett della lingua e cultura italiana : “Teatro blu” (possibili 2 date: una per scuola europea e 

una aperta al pubblico), Il costo dell’evento è valutato circa 1100 euro a spettacolo + costo sala  

La Presidente A. Ciconte esprime il dubbio nel caso l’evento si facesse solo presso la scuola 

europea, e non accompagnato da un altro evento aperto al pubblico, la difficoltà di una spesa 

cosi elevata per un pubblico riservato ai soli studenti della Scuola europea.  

Non appena ci sarà il budget definito si deciderà via mail. 

Sull’evento della cucina italiana si discuterà nelle prossime riunioni. 

G.Chirico lascia la videoconferenza 21.15 

T.Furnaro chiede la parola riguardo ai corsi di lingua italiana nei  comuni pilota (Niederanven e 

Cents), corsi comunali come attività extrascolastica, 0 budget, legge un comunicato da lei 

preparato e chiede di esprimere un voto a riguardo e allegarlo al verbale. 

Nel suo comunicato chiede di creare un gruppo di lavoro ad hoc per portare avanti questo 

progetto pilota da lei stessa proposto un anno fa e al quale aveva iniziato a lavorare (v. dettagli 

nel doc. allegato). 

L’assemblea si esprime con la seguente votazione: 

6 favorevoli 

Contro: Battista, Golini, Schiavini, Cavallaro 

 

V.Leoci e A.Conte danno disponibilità a partecipare al gruppo di lavoro ad hoc. 

 

Commissione tesoreria e bilancio  prospetto di spese per chiusura bilancio 2022, fondo 

cassa previsto L.Belli fornisce a tutti il bilancio cartaceo per visione interna e spiega i vari 

movimenti di cassa. 

La Presidente propone che lo stesso prospetto, aggiornato, sia condiviso nel corso di ogni 

Assemblea Generale al fine di avere sempre un’idea delle spese affrontate e i fondi che 

rimangono a disposizione. 

 

Commissione Media Eventi Sport e Turismo: A. Conte espone alcune idee di eventi da 

realizzare con la commissone Media: 
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-5-6 settembre presentazione libro sul design giapponese della Prof. Menegazzo in 

collaborazione con Libreria Italiana, budget per un verre d’amitié accordato in AG. 

-Idea di fare Aperitivi italiani in vari locali italiani in Lussemburgo, a costo zero, shortlist di locali 

(fine settembre)  

-Teatro Multilingue per la giornata della memoria e dell’accoglienza con Europa Controvento, 

inizio Ottobre, budget: circa 800 euro + costo sala (Altrimenti) circa 300euro con possibilità di 

recuperare costi dal biglietto 

- Cafe des langues – Vito Leoci propone alla Presidente di Commissione di organizzare un 

Caffè Tandem 1 volta al mese, un evento di scambio tra persone che studiano italiano e 

lussemburghese per praticare le due lingue, stima la spesa a circa  50 euro a serata e propone 

di partire da settembre e testare il progetto fino a dicembre. 

Voto: favorevole all’unanimità per tutte le iniziative proposte dalla Commissione Media 

 

Commissione Migrazioni e Lavoro:  

Schiavini presenta una relazione sulle attività della commissione con l’idea di cambiare 

formula da videoconferenze a video con dibattiti a due registrati a partire da Ottobre, video 

messi su sito web con link a youtube. 

Serie di conferenze in programma: 

Medicina lavoro e diritto a lavoro Chirico- Cavuto 

Lavoro ambiente e sussidi per Fonti alternative LUX Callisto – Quattri 

CV HR in Lussemburgo Golini- Serra 

Fino a febbraio 2024 si richiedono circa 900 euro, budget non votato. 

 

Schiavini presenta le sue dimissioni da presidente e membro della commissione Migrazioni e 

Lavoro, consegna la lettera di dimissioni alla Presidente che respinge le dimissioni e propone 

che se ne discuta in Commissione, l’Assemblea approva. 

 

A. Ciconte lascia l’A.G. alle ore 22.27, G.Battista in qualità di Vice Presidente gestisce il dibattito 

seguendo l’ordine del giorno 

 

- Commissione Sportello - > in caso di mancata lettera per finanziamenti integrativi 2023, 

proposta di lavorare su una richiesta di integrazione del servizio Sportello nel bilancio 

preventivo ordinario. Verrà discusso in sede della Commissione. 

Chiedere statistiche e report di accessi mensilmente al webmaster del sito comites. 

5. Video sul progetto Sportello (Licia Cavallaro contatta il candidato che ha espresso 

interesse e riferisce in AG) 



 

5 
 

Due candidature: Marco Ferri e Fabio Bottani, si aspetta di vedere e valutare entrambi il 

video.  

6. Materiale tecnologico Comites (prestito alle associazioni che ne fanno richiesta) e 

custodia: rimandare alla prossima riunione dopo aver parlato con la Dante per l’uso dei locali. 

 

Prossima riunione prevista per seconda metà di settembre. 

La riunione termina alle ore 22:46. 

 

 

 

 

 

La Segretaria         La Presidente 

 

Federica Gaveglio                                  Antonella Ciconte 

  
  


